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傍聴者意見 

 
 
① ：素朴な疑問ですが、何で建て替えが必要なのか。その中で何十億を使うかとなるが、

この回数で何十億を使うことを決めていくことが大変と率直に思う。お金を出す側と

仕事を受ける側が率直に判るようにしてほしい。パシフィックコンサルタンツがやっ

たことを第三者的に言えるのかが疑問に思うが。 


